
LOCAL  |  Política
IU solicita que las obras del Centro de Iniciativas Empresariales sean subcontratadas a 
empresas de Priego

Para la coalición de izquierdas, el trabajo generado en nuestra localidad ha de quedarse en Priego
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Izquierda Unida ha solicitado a la Alcaldesa de Priego 
y a su vez presidenta de la Diputación, entidad 
mediante la cual se financian las obras del Centro de 
Iniciativa Empresarial, antiguo Mercado de Abastos, 
que las mismas no sean subcontratadas por la empresa 
adjudicataria, Dragados y Construcciones, a otras 
empresas de fuera de Priego.

Así lo indicaba en rueda de prensa el coordinador de la 
Asamblea Local de IU, José Francisco del Caño, en una 
comparecencia ante los medios en la que tras apuntar la 
importancia que tiene para nuestra localidad, “que el 
trabajo que se genere en Priego se quede en Priego”, 

recordaba la situación que se produjo en el Recreo de Castilla, “en la que había un compromiso de contratar 
a trabajadores de Priego y no se hizo”, añadiendo en este sentido que dicha omisión de contratos, “suponía 
una multa a la empresa”, que como apuntaba del Caño, “tengo entendido que no se ha aplicado”.
Según añadía el coordinador de la Asamblea Local de IU, pese a que su formación no está de acuerdo con 
las subcontrataciones, “tenemos que intentar por todos los medios que las obras que se hagan en Priego las 
realicen empresas y trabajadores de Priego”, indicando gráficamente que la forma de puntuar utilizada por 
Dragados para subcontratar estas obras, “da risa y es excluyente”.
Por otra parte, Nuria Ortiz, integrante de la Asamblea Local de IU, anunciaba el inicio de una serie de 
reuniones que distintos integrantes de la formación política mantendrán con residentes en las distintas aldeas 
del término municipal, “con el objetivo de conocer de primera mano las necesidades y propuestas de cada 
una de ellas”, que como añadía Ortiz, “pasarán a formar parte de mociones, preguntas en los Pleno e incluso 
formar parte de nuestro programa electoral”.


